

Le gouvernement colombien et les FARC-AP reprennent les dialogues de paix pour la Colombie



Havane, 21 avril, (RHC-Telesur).-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP et le gouvernement de Juan Manuel Santos reprennent dès aujourd'hui les dialogues de paix pour la Colombie. Des thèmes comme le cessez-le-feu bilatéral, le désarmement, entre autres sont au centre des conversations.

Les représentants des FARC-AP tentent de se rapprocher des positions de l'Exécutif colombien en ce qui concerne d'autres points de l'agenda après que le 23 mars dernier ait été écarté comme date fixée pour parvenir à un accord définitif de paix.

Par ailleurs, les conversations entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération Nationale sont également prévues pour mettre fin à un conflit armé qui a fait plus de 300 000 morts, 45 000 personnes portées disparues et 6 millions de déplacés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91243-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-reprennent-les-dialogues-de-paix-pour-la-colombie>



Radio Habana Cuba